東京主建一份劳險組合法符支部 第6

【渋谷・タイルエ・加藤和

3千人超を目指す

渋谷 5カ年計画の仕上げ

,世田谷、新宿、中野、杉並

あたる第6回定期大会を開催 フザ東京にて、支部6周年に **除外による加入が70%を超え 意見・要望がありました。** し迎えた大会となり、23件の る組合員が大半を占め、適用 しました。分会再編1年を経 記』4月15日、けんせつプ 渋谷は事業所の従業員であ

ています。彼らの団結なくし

組織を充実したものにするた 指すことも確認されました。 指す5カ年計画最終年度とし て仲間の繋がり拡大を中心 3010人支部達成を目

(渋谷)

進めます。 をはかり、労使の団結のため めに、労働者・事業主の結集 働くルール確立」を目指すた 動はありません。「建設業の に、対話・要求の聞き取りを て、今後の渋谷支部の組合運

また、3000人支部を目 書記次長・阿部裕輔。 り分会・群活動を推進します。 新4役は次の通り、委員長

支部・分会役員一丸とな 組合 新宿支部

義、平和を守 憲法と民主主

『全世代型』運動で

連帯をつくり、仕事とくらし、

人が参加し、第63回大会を開 ザ東京に組合員58人・来賓17 げ、4月1日、けんせつプラ

活用

と協力して進めていきます。

「建設産業と日本社会に広く

【新宿・書記・角谷美樹記】

伊藤賢司新宿支部委員長の挨拶

が主人公の ろう!だれも

新宿

"全世代型;

新宿支部・全分会の未来をひ 運動で、建設産業と東京土建 らこう!」をスローガンに掲

催しました。 定年制を部分緩

委員会を新設して組織の実情 昨年度、組織建設財政検討

運動

題は地域共闘・区民の皆さん の先頭に立ち、国民的課 建設産業課題は支部が

させます。また 運動の重点化を

を開始。群名義の口座開設とを出し、今後についての議論 厳格な分会役員定年制 和。今年度も議 を部分的に緩 論を継続・発展

美樹、川江卓司。 弘、佐藤芳則、粂明。書記長 るのは世代継承。そこは、全 ・半澤信司。書記次長・角谷 伊藤賢司。副委員長関口 数は増えましたが、課題とな たことで分会役員選出状況者 代型、運動で向かいます。 新4役は次の通り。委員長 定年制の部分緩和を実施し

ことはないかと小まめに連絡 日頃から組合員に何か困った 雲の鈴木分会長から、役員が し拡大に協力を得ているとい 活動経験報告では柿の木八

祐子通信

佐藤忍委員長より、「昨年

書記•堀田 目黒・

出を行ないました。

決算予算を討議、新役員の選

員 4月8

顕自。書記長・千葉一郎。書 昭、佐藤豊、韮澤良行、本宮 支援をと訴えがありました。 う報告や、アスベスト原告団 せいで早く亡くなった主人の の山田さんからアスベストの ためにも訴訟勝利へさらなる 佐藤忍。副委員長岩城道 新4役は次の通り。委員長

常良、佐藤知子、白須美登里、 小島真一。書記長·加藤和春 ・伊藤勝伸。副委員長・小倉

:活性化さらに

杉並

支部会館で第69回定期大会を 信員】 杉並支部は4月8日、 184人の参加で開催。当日 【杉並・書記・喜多正之通

分会役員が一丸となってのガンバロー

がなされました。討論では① 分会を8分会に再編する提案 来賓挨拶を受けました。 建設労組、都議会3会派から 2018年度末に現在13の

支部•

は荻窪消防署長をはじめ、東 京土建本部や東京都連傘下の 群会議に参加できない仲間を の飲み会でようやく顔見知り 振り込み&資料郵送、②「群 度中に行なうと決しました。 がありましたが、再編は前大 と」といった意見のほか、③ になれた。群の活性策をもっ 分会再編延期を求める意見等 会での決定事項であり、新年

年度末までに8分会 用が有効と考えます。 ない実態が判明。これらの活 新4役は次の通り。委員長

大会を通じ、群会議は未開 支部機関紙も読まれてい

辛抱だ! やっていける 自信がありま

掃除し

て !

CC

344

なにします

辛抱だ おずは な::

ちょっと 新人くん

事務所行っ

て見本持っ

こきて!

頼まれて

なんでも やります-

です! の新人 今日から

?

買って

きてー

飲み物

木淳志、腰塚智彦。 長・縫村信秋。書記次長・双 鎗田登美雄、吉田康典。書記 秀夫、浅田正昭、水尾安男、

大戸龍雄。副委員長·松原

で信頼構築を 中野 住宅デーでも意見

義について議論されました。 れ、執行部より「事業所との信 の拡大強化、そして運動の意 期大会を開催。参加者は来賓 る事業所組合員をどう組織し は要求実現の基礎となる組織 含め174人でした。今大会 つプラザ東京で第4回支部定 ていくのかという質疑が出さ 喜通信員】 4月8日、 けんせ 全体会ではこの間増えてい 【中野支部・書記・高橋恵 見も出されました。 え検討してほしい」という意 の意義がうすくなっているの ではないか。費用対効果も考 う答弁がありました。 人とも対話してほしい」とい 「仕事確保や職域防衛として また、住宅デーについて、

頼関係を築くために、何より 事業主はもちろん、従業員の も対話が大事。事業所訪問で の通り。委員長・長浜一之。 山本高明、上山将之、前川進. 記長・佐藤利信。書記次長・ 副委員長・山口君彦、藤野雅 人、阿部秀晴、石田憲一。書 新年度支部4役体制は以下

杉並では多くの質問が

erful Active Leade

大きな組織作り 増勢と公契約を確信に

> 来賓12人、 を開催し、 回定期大会

荏原で第61 日スクエア

和でこそ成り立つ』を明確に

で勝ち取れた。『建設業は平 区公契約条例制定を仲間の力 は8年ぶりの組織増勢と目黒

地域共闘の運動を強めよう」

は活動方針で、安倍暴走 拶がありました。千葉書

改憲発議を阻止し、組

まとめ・新 組みを強めるためにも強く大 きい組織の建設を提起されま の命と暮らしを守る取り

希望持てる産業に

30人が参 議員など1 代議員·評 年度方針•

【世田谷・書記・近藤日登 世田谷 地域での 運動推進で

計202人が参加しました。 別代議員167人を含め、合 強化・再編を進め、地域で 基調報告では、組織の確立

学商学部(砧)で第6回支部定 美通信員】4月8日、日本大

期大会を開催し、

代議員·特

興を図り、 建設産業振 動の推進で 位向上と希 建設労働者 の様々な運 の社会的地



分科会の発言者 望の持てる 建設産業を

がありました。 目指して団結しようとの提案

記次長・日下解人、山本雅人。

階的に実施していきたいとの 合い、合意が出来た段階で段 され、当該分会と十分に話し た分会再編について意見が出 質疑討論では今回提案され

で議案を討議し、本会議では 答弁がありました。 総括・方針・決算・予算を満 午後には5つの合同分科会 一致で採択しました。

正。書記次長·勝呂高也、 均、岩佐俊光。書記長·佐藤 秋元正眞、服部達朗、間世田 長·佐久間法博。副委員長· 新4役は次のとおり。委員